

BAB V

PENUTUP

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dengan judul pengaruh belanja modal terhadap pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat di kota kupang maka dapat di simpulkan beberapa kesimpulan dari hasil penelitian, yaitu sebagai berikut :

1. Hasil analisis menunjukkan bahwa nilai t hitung variabel belanja modal (X) adalah sebesar -0,263 dan t tabelnya adalah sebesar 2,015. Karena nilai t hitung $-0,263 < t \text{ tabel } 2,015$, maka dapat disimpulkan bahwa H_0 di tolak dan H_1 diterima. Artinya terdapat pengaruh pertumbuhan belanja modal terhadap pertumbuhan ekonomi.
2. Hasil analisis menunjukkan bahwa Nilai t hitung variabel belanja modal (X) adalah sebesar -1,641 dan t tabelnya adalah sebesar 2,015. Karena nilai t hitung $-1,641 < t \text{ tabel } 2,015$, maka dapat disimpulkan bahwa H_0 di tolak dan H_1 diterima. Artinya terdapat pengaruh pertumbuhan belanja modal terhadap kesejahteraan masyarakat di kota Kupang.

1.2 Implikasi Teoritis

Penelitian ini di harapkan mampu menjelaskan tentang teoritis belanja modal ,pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat telah di perkuat keberadaannya dengan konsep-konsep teoritis dan dukungan empiris mengenai pengaruh antara variabel-variabel tersebut.

Dalam penelitian ini belanja modal memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat. Beberapa penelitian terdahulu dengan variabel yang sama yaitu Waryanto (2017) yang berjudul pengaruh belanja modal terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia. Hasil penelitiannya menunjukkan bahwa bahwa belanja modal berpengaruh positif signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi, tetapi belanja operasi yang terdiri dari belanja pegawai, belanja barang, bunga, subsidi, hibah, dan bantuan sosial, tidak berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi.

1.3 Implikasi Terapan

Berdasarkan kesimpulan penelitian yang diperoleh dan implikasi teoritis yang dimunculkan, maka dikembangkan implikasi terapan yang diharapkan dapat memberikan sumbangan kepada pihak pemerintah selaku pemangku kepentingan dalam usaha meningkatkan pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat Kota Kupang :

- 1) Berkaitan dengan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa belanja modal memiliki pengaruh terhadap pertumbuhan ekonomi maka diharapkan pemerintah pusat hendaknya terus memperhatikan belanja modal, baik dari segi kualitas maupun kuantitasnya. Hal ini berkenaan dengan target pemerintah untuk mencapai pertumbuhan ekonomi nasional. Diharapkan dengan perhatian yang serius, belanja tersebut dapat ditingkatkan karena ternyata belanja modal sebagai pembentuk pembangunan infrastruktur di Indonesia memiliki peranan yang penting

dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi. Pertumbuhan ekonomi yang diharapkan adalah pertumbuhan ekonomi yang tidak hanya tinggi, tetapi juga merata. Oleh karena itu pembangunan infrastruktur juga harus memperhatikan pemerataan dengan tetap berpegang pada prinsip pengadaan barang/jasa dan prinsip lain yang relevan.

- 2) Berkaitan dengan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa belanja modal memiliki pengaruh terhadap kesejahteraan masyarakat, maka diharapkan pemerintah sebagai pemangku kepentingan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui belanja modal, dengan memperhatikan kebutuhan yang paling mendasar dalam masyarakat umum, sehingga pembangunan yang dilakukan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, dapat dirasakan manfaatnya secara langsung oleh masyarakat. Selain itu, pemerintah perlu memperhatikan setiap program yang dilakukan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat umum, agar setiap program yang dilaksanakan sesuai dengan peruntukannya.